

ホットする情報をお届けします!

リフォーム たもつ

2020.10月号



# たもつくん通信



## 社長のひとりごと カキシブのすご〜い効果の巻



こんにちは『リフォームたもつ』の保坂です。10月になり、めっきり秋らしくなりました。9月上旬までの暑さが、嘘のようです。朝晩は、すっかり涼しくなり、秋の夜の静けさの中に聞こえる虫たちの鳴き声が、夏の猛暑で疲労した心と体を癒してくれていると感じさせてくれます。そして、秋に収穫される自然の恵みが、その癒しをより深めてくれます。

そんな秋ではありますが、僕にとっては、やはり食欲の秋が魅力的です。特に夏の日差しを十分に浴びた梨や柿などはおいしいですね。そんな秋の味覚から先月朗報がありました。渋柿から抽出されるカキシブが、新型コロナウイルスの感染力をなくす効果があるという研究結果が発表されました。カキシブは、防腐効果があり、昔から木製の工芸品や建築木材の下地材や外壁に塗布されたり、乾くと硬くなるので防水として紙の工芸品に使用されたり、うちの製作にも利用されたりしてきました。ただ、発酵させて製造するため、においなどが強く塗料としては敬遠されていました。しかし、最近では無臭カキシブの開発などがあり、シックハウス症候群の症状が起きにくい塗料として再評価されつつあります。このような様々な分野において活用されてい

る素材を私たちの生活に取り入れていると考えると、昔の人の知恵というのはすごいなあと改めて感嘆させられました。

近年では、自然災害も多くありますが、自然からの恵みは、このように我々の生活に豊かさややさしさなどをもたらしてくれる側面を持っているということを忘れてはいけななだと感じました。そして、最近の環境保全というキーワードにつながるのらうとも思います。



今年も今月を入ると後3か月です。冬の対策は、お済ですか? 今冬は、ラニーニャ現象の影響で、数年前の冬のように雪の多い寒い冬になりそうだとのことです。秋の天気の良いときに外回りを、天気の悪いときは家の中を、それぞれちょっと見ていただき、早めの修繕・冬支度をお考えいただければと思います。些細な仕事も『ハイ!喜んで』をモットーに対応させていただきますので、お気軽にご相談ください。今後ともよろしくお願ひいたします。

## こんなことも... 色々なことやほすの巻



こんにちは!店長の石野です。10月に入り、とても過ごしやすい季節になりましたね。行楽の秋ですが、皆様はどこかへお出かけになりましたか? 私は今月久しぶりに遠出をしようとして計画しているところです。次回のたもつ通信で報告させていただきます。さて、今回はどこへ頼んだらいいかわからないとの声に対応させていただいたリフォーム工事後の立ち木伐採、コウモリ被害対策を紹介させていただきます。色々なお困りごとの相談、お気軽にお問い合わせください。



コウモリ侵入の穴塞ぎ



リフォーム後の立ち木伐採

株式会社 保坂屋  
〒942-0062 新潟県上越市松村新田字大道25-1  
電話:025-543-1323 FAX:025-543-2806  
<http://www.hosakaya.co.jp/>

些細なことでもハイ!喜んで!

住まいのちょっとした悩みでお困りの方は今すぐお電話ください!

受付時間 月曜～金曜 8:30～18:00  
土曜・日曜 10:00～17:00

0800-800-0239

